LOKALES

## Die Kasse übernimmt Beate Remensperger



Mit Blumen wird Petra Fürst aus ihrem Amt als Kassenwartin des Elternbeirats verabschiedet. (Foto: Störck-Gymnasium)

SZ

## **Bad Saulgau**

Der Elternbeirat des Störck-Gymnasiums hat eine neue Kassenwartin. In seiner Sitzung vergangene Woche ist Beate Remensperger als Nachfolgerin für die scheidende Petra Fürst gewählt worden. Vorsitzende des Elternbeirats bleibt Antje Henkel, ihr Stellvertreter ist weiterhin Hubert Reiner. Auch Schriftführerin Meli Schade wurde im Amt bestätigt. Alle Wahlen erfolgten einstimmig.

In ihrem Rückblick auf das vergangene Schuljahr zog Antje Henkel insgesamt eine positive Bilanz und dankte den Vorstandsmitgliedern, den Elternbeiräten und der Schulleitung für die große Unterstützung. Auch das angebrochene Schuljahr wurde bereits sehr gut begonnen. "Besonders gefreut hat mich die große Resonanz von 46 Zuhörern sowie deren sehr positive Rückmeldungen bei unserem Medienpräventionsvortrag für die Eltern der Klassen 6 im September", so Antje Henkel.

Sie hoffe auf ebenso hohes Interesse im Frühjahr, wenn der Elternbeirat des Störck-Gymnasiums am 19. März zum Vortrag über den Umgang mit Essstörungen lädt, machte sie deutlich. "Der Besuch steht Eltern aller Klassenstufen des Störck-Gymnasiums offen", so die Vorsitzende. Ein Hauptthema werde in den kommenden Monaten auch das Schuljubiläum 2020 sein, bei dem die Eltern sich für die Bewirtung verantwortlich zeigen.